

Les FARC-AP et le gouvernement colombien parviennent à une initiative pour vérifier l'accomplissement du cessez-le-feu dans ce pays



Bogotá, 20 janvier, (RHC-PL).-Les Forces armées révolutionnaires de Colombie, armée du peuple, FARC-AP et le gouvernement sont tombés d'accord sur la création d'un mécanisme pour vérifier l'accomplissement du cessez-le-feu bilatéral, une fois qu'il sera décrété.

Une mission politique de l'ONU sera chargée de réaliser les coordinations et les recommandations, de même que de présenter des rapports.

Cette mission sera formée de pays membres de la Communauté des États Latino-américains et caribéens, CELAC, qui iront en qualité d'observateurs.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/81796-les-farc-ap-et-le-gouvernement-colombien-parviennent-a-une-initiative-pour-verifier-laccomplissement-du-cessez-le-feu-dans-ce-pays>



Radio Habana Cuba